

# Immer am Klettern...



Nachdem das Team im September 2020 die Fortbildung „Schaukelfee und Klettermax“ mit Alexandra Schwarzer mitmachen durften, hat uns das Seilparkfieber gepackt.



Einmal wöchentlich bauen wir gemeinsam mit den Kindern einen Seilparcour, mobile Waldschaukel, Balacierstrecke oder dergleichen auf.



Wir lernen dabei Knoten binden, helfen uns

gegenseitig und üben uns in Balance, Grob- und Feinmotorik,

Rücksichtnahme, Geduld, Nachhaltigkeit, Koordination und so vielem mehr noch.

Und das wichtigste darf man nicht vergessen:

Es macht super viel Spaß!

